Michael Berger und Franz Szetterle sind Ehrenmitglieder

1998 war ein aktives Jahr für Schwalbachs Gartenbauer

Schöffengrund-Schwalbach (ho). Der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach ehrte in seiner Jahreshauptversammlung in der Gaststätte "Zum Sportfreund" langjährige Mitglieder und hielt Rückschau auf das vergangene Jahr.

Albert Kraft wurde für 25jährige Mitgliedschaft geehrt, Heinz Block, Martin Lehr, Richard Lehr, Erich Müller, Lina Schäfer, Gerhard Schmidt, Heinz Schneider, Erich Stahl und Karl Veit für 40jährige Mitgliedschaft. Michael Berger und Franz Szetterle wurden darüber hinaus zum Ehrenmitglied ernannt.

CKE 20. 11. S.

In seinem Jahresrückblick skizzierte der Vorsitzende Hans-Jürgen Henrich noch einmal die Aktivitäten: Im April trafen sich die Mitglieder zu einem Arbeitseinsatz, um Erhaltungs- und Reparaturarbeiten zu verrichten. So wurden Rosen und Sträucher geschnitten und gedüngt sowie das Wappen am Ortseingang bepflanzt, die Benjeshekke aufgeräumt und Dünger auf dem Obstbaumgrundstück am Wällerweg ausgebracht.

Die Teichanlage wurde gesäubert, schadhafte Bänke renoviert und die Aktion "Saubere Landschaft" organisiert. Im Mai fand ein interessanter Diavortrag über die "Bienen – unermüdliche Helfer für Mensch und Natur" statt. Auch ein weiterer Diavortrag über "Lebensmittelbestrahlung, Zusatzstoffe und Gentechnik" im Juni fand großes Interesse. Bei der 800-Jahr-Feier der thüringischen Partnergemeinde Langewiesen kredenzte der Verein Handkäs' mit Musik und Apfelwein.

Jubiläum gefeiert

Das 60jährige Vereinsjubiläum wurde in Verbindung mit der Herbstausstellung im Oktober gefeiert. Jahresabschluß war ein Tagesausflug zu einer Schokoladenfabrik nach Dillenburg.

Zur Zeit hat der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach 154 Mitglieder, 32 davon sind Ehrenmitglieder.



Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden auch diese besonders verdienten Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach geehrt. (Foto: Homberg)